

明峰高校体育祭に参列して!

同窓会会長 村井 昌行

今年は心配していた天候にも恵まれて、無事グラウンドにて予定通り行われました。生徒全員が走ったり跳んだりして屈託のない笑顔や本気で悔しい顔をしたり、そして時には泣いたりしているのを見て、青春って良いなあと感じ、正直、自分も高校時代に戻りたいと思いました。体育祭は土曜日という事もあり、保護者の皆様や近所の方々が多数見に来っていてとても和やかな雰囲気が良かったです。同窓会では毎年応援合戦を審査して独自の判断で同窓会賞を送っていました。今までは先生方の審査した優勝団とは違った団に贈られて生徒達には喜ばれてきました。今年も優勝した団とは違った団が選ばれて大変喜んでもらいました。でも、ただ一つ、これは余計な事かも知れないがこれが応援合戦なの?と思つたのは私だけなのか。。。時代が変わったのかもしれないが何かひとつ大事な物が失くなつた様な気がして成りませんでした。皆さんはどう思いますか?最後に苦言を言って申し訳ない。生徒の皆さん、青春の良き思い出を大切にして下さい。皆さん的一生の宝物になると思います。これからも頑張ってください!



ゴルフコンペ

11月22日(土)久しぶりに、

小松明峰同窓会コンペをわ

ら市のジャパンセントラルゴルフクラブで開催しました。1回生から15期生までの15名に参加頂きました。当日は、天気も良く、今年最後の「ゴルフ日和」でラウンド中や食事の時も笑い声が絶えなくなり楽しい時間を過ごすことができました。来年も継続開催いたしますので多数の参加を待っています。

教育実習生

6月に5名の実習生が母校に戻り、悪戦苦闘していました。お名前(敬称略)

と担当教科です

- ・河原 光(教科)体育
- ・中田龍之介(教科)体育
- ・山本 愛(教科)音楽
- ・中村朋代(教科)公民
- ・松林 和子(教科)現代社会



学校見学

昨年度から同窓会から一部補助ができるようになりました大学見学。昨年度は1泊2日の日程で行われました。本年度は、大学側のオープンキャンパス実施日との折り合いがつかず、日帰りの日程で名古屋大学と河合塾名古屋校を夏休みの8月6日2年生18名、1年生12名合計30名が参加しました。校訓にもあるように、これを機会により高みを目指してください。

同窓会 入会式

毎年、小松明峰高等学校卒業式前日の予行演習あとに、体育館にて行います。

代表理事及び理事は、同窓会と会員とをつなぐ

大切なポジションです。

任命された皆さんには今後ともよろしくお願ひいたします。



同窓会会務報告

平成26年

- 1月21日(火) 定例会(同窓会室)
- 2月23日(日) 定例会(同窓会室他)
- 3月3日(月) 同窓会入会式(学校体育館)
- 3月4日(火) 卒業式(学校体育館)
- 3月14日(金) 新理事歓迎会「吾平」
- 3月18日(火) 定例会(同窓会室)
- 4月8日(火) 入学式(学校体育館)
- 4月23日(水) 定例会(同窓会室)
- 5月13日(火) 定例会(同窓会室)
- 5月17日(土) 総会、常任理事会「なかで御料理」
- 7月16日(水) 定例会(同窓会室)
- 8月25日(月) 定例会(同窓会室他)
- 8月29日(金) 明峰祭模擬店
- 8月30日(土) 明峰祭体育祭
- 9月25日(木) 定例会(同窓会室)
- 10月23日(木) 定例会(同窓会室)
- 11月22日(土) ゴルフコンペ
- 11月22日(土) 定例会(同窓会室)

平成27年

- 1月29日(木) 定例会(同窓会室)
- 2月15日(日) 定例会(同窓会室他)
- 3月2日(月) 同窓会入会式(学校体育館)
- 3月3日(火) 卒業式(学校体育館)

在校生からのお便り

優秀部活

◆男子ハンドボール部

3年 生田佳澄

北信越大会に出場し全国大会常連の氷見高校と対戦しました。石川県での総体予選を優勝してインターハイ出場を目指したが叶わず、緊張して総体予選でできなかつたことをしてやろうと意気込み、何回も追いつめることができ、実力を出しきされました。後輩は部員数が減るので大変です。結果も大事だが自分達のハンドを出しきり、僕達より上の成績を残してほしいです。

◆ボート部

3年 宮浦真之

6月の初め全日本ジュニアJ19の代表を決める試合がありました。上位6名が行ける中9位だったため残念ながら代表入りできませんでした。良かった点は周りに強い選手がいるなか力いっぱい自分の実力をだしきれました。代表に対して強い意志が足らなかつたことが反省点です。

◆少林寺拳法部

3年 伊藤早千帆

少林寺拳法は一人でする単独演武、2人で行う組演武、チームで行う団体演武の3つがあります。普段はYouTubeで全国大会の上手な人を参考にしたり、自分達の演武をスマートフォンにとり繰り返しチェックしています。今回初めて北信越大会に出場しました。他県の代表の技が自分達後輩たちには、私達の学年が行けなかつた全国大会に行つてほしいです。